

# Tenemos una PALABRA PROFÉTICA MÁS SEGURA

LA LLAVE  
DE DAVID



GETTY IMAGES

## Tenemos una palabra profética más segura (2025)

- Gerald Flurry
- [13/6/2025](#)

*Transcripción de La Llave de David*

Quisiera darles algunas frases de un artículo que tengo aquí, con algunos comentarios asombrosamente peligrosos sobre la profecía bíblica y lo que está sucediendo en Oriente Medio. El subtítulo es: "Trump y su enviado especial, Steve Witkoff, están siendo manipulados y parece que ni siquiera se dan cuenta". Esto lo dice Kaled abu Toamich en el Gatestone Institute, el 19 de mayo de 2025.

Y él dice aquí: "El acuerdo de Trump con los hutíes envió a todo Oriente Medio el mensaje de que la administración Trump finalmente ha abandonado a Israel". ¿Es eso posible, que Estados Unidos ha abandonado a Israel? ¡Es nuestro único aliado en Oriente Medio! El único aliado real, y eso es un hecho, y cualquiera que conozca Oriente Medio sabe que eso es cierto. La profecía bíblica tiene mucho que decir al respecto. ¿Qué está pasando y por qué se está haciendo?

"El acuerdo de Trump no obliga a los hutíes a abandonar su yihad [guerra santa] ni contra Estados Unidos ni contra Israel". ¿Por qué lo hace? ¿Qué hay detrás de todo eso? Las cuentas de Hamás en Twitter y Telegram están estallando en orgías de alegría! ¡Sólo tienen orgías de alegría! ¿Cómo puede ser? Estos terroristas de Hamás luchan por Irán y por aquello en lo que creen. ¿Qué está pasando aquí? ¿Qué tiene que ver con nosotros? ¿Y qué tiene que ver con la profecía bíblica? Esa podría ser la pregunta o afirmación más importante.

Pero enfoquémonos aquí en una Escritura que me gusta mucho en el versículo 19. Y esto es lo que dice: "Tenemos la palabra profética más segura"; acabo de omitir la palabra "también" en la King James, pero dice: "Tenemos la palabra profética más segura". ¿Qué significa esto? "... a la cual hacéis bien en estar atentos como a una antorcha que alumbría en lugar oscuro, hasta que el día esclarezca y el lucero de la mañana salga en vuestros corazones".

En el versículo 19. "Vuestros corazones", eso es su vida espiritual. Ustedes, personalmente, sus corazones. Y es la palabra profética más segura. ¡La profecía lo es todo! Y tenemos que entender lo que está pasando en Oriente Medio, y lo hemos estado profetizando durante más de 75 años, y esas profecías se han cumplido. Tenemos que entender lo que está pasando aquí.

Tenemos la palabra profética segura. ¿Qué significa? Bueno, es una visión en la cima de la montaña. En realidad, voy a leer unos versos de la cima de la montaña a los que se refiere esto.

En Mateo 16 en versículo 28 dice: "De cierto os digo que hay algunos de los que están aquí, que no gustarán la muerte, hasta que hayan visto al Hijo del Hombre viniendo en su reino". Bien, es una visión que Dios les va a dar a ellos, a los discípulos.

Y luego el verso 2 [Mateo 17] dice que “se transfiguró delante de ellos, y resplandeció su rostro como el sol, y sus vestidos se hicieron blancos como la luz”. Esa fue la visión que Jesucristo les dio.

Y luego, verso 5, el Padre dice: “Este es mi Hijo amado, en quien tengo complacencia; a él oíd”.

Y luego el verso 9: “Cuando descendieron del monte, Jesús les mandó, diciendo: No digáis a nadie la visión, hasta que el Hijo del Hombre resucite de los muertos”. Una visión en el monte. El “Hijo del hombre” va a resucitar; esto es sólo una visión. La siguiente es la realidad, la realidad de todo ello, de toda la visión, la que acabo de leerles y ésta también. Están unidas y Cristo nos da una visión muy positiva.

Versos 10 y 11: “Entonces sus discípulos le preguntaron, diciendo: ¿Por qué, pues, dicen los escribas que es necesario que Elías venga primero? (11) Respondiendo Jesús, les dijo: A la verdad, Elías viene primero, y restaurará todas las cosas”. ¡Él va a restaurar todo! Bueno, eso debe significar que la gente no tiene verdades espirituales reales en absoluto en este tiempo final, excepto Elías, el tipo de Elías que ya ha venido y se ha ido. Y podemos explicárselos y les enviaremos material sobre Herbert W. Armstrong para explicárselos. Pero esto es justo antes de la Segunda Venida de Cristo.

Y Dios dice: “Tenemos la palabra profética más segura”. En otras palabras, ¡obtenemos la profecía directamente de Dios! ¡Eso es lo que significa! Obtenemos la verdadera profecía de Dios de Dios Mismo. ¡Eso es crítico! “Tenemos la palabra profética más segura” si estamos obedeciendo a Dios y teniendo hambre y sed de lo que Él quiere que hagamos, y vamos afuera y hacemos Su Obra y enviamos Su mensaje a este mundo, ¡entonces Dios realmente le recompensará y le abrirá todo tipo de puertas y todo tipo de profecías en este tiempo del fin! ¡Está ahí en la Biblia! Déjenme leerlo de nuevo, “Tenemos la palabra profética más segura, a la cual hacéis bien en estar atentos como a una antorcha que alumbría en lugar oscuro, hasta que el día esclarezca y el lucero de la mañana salga en vuestros corazones” (ii Pedro 1 en verso 19). “Vuestros corazones” señalando que es muy personal. Y esta es la palabra profética más segura.

Y esto es lo que escribí en el folleto *Las Epístolas de Pedro*: “Cuando Pedro vio esa imagen del Reino de Dios, él no tenía el Espíritu Santo de Dios dentro. Pedro está diciendo que cuando el Espíritu de Dios entra en uno y le da revelación...”. ¡Si el Espíritu Santo entra en uno, entonces va a tener revelación de Dios! ¡Es una promesa! “Entonces esa es la palabra de profecía más segura que hay”. ¡Que Dios le diga directamente desde el cielo que esto es así! ¡Esta es la palabra profética más segura! ¡Créale porque es verdad! “¡Habiéndola inyectado Dios directamente en su mente por medio del Espíritu Santo!”.

Estén “atentos como a una antorcha que alumbría en lugar oscuro, hasta que el día esclarezca”. Ese es el Maravilloso Mundo de Mañana. Ese “amanecer” va a ser la Segunda Venida de Jesucristo, así que debemos entenderlo. “Y el lucero de la mañana salga en vuestros corazones”. “Corazones se refiere al centro de nuestras vidas espirituales. Y, este es el centro: Apocalipsis 22:16, donde nombra a Jesucristo ‘la estrella resplandeciente de la mañana’. La estrella resplandeciente de la mañana. ¡Es más brillante que todas las demás estrellas! ¡El más brillante de todos! Y la estrella de la mañana. ¡Vamos a convertirnos en la esposa de Jesucristo, y de eso es de lo que está hablando! Si difundimos Su mensaje, mientras tenemos hambre y sed de Su palabra, y difundimos esto al mundo y advertimos al mundo de lo que se avecina, ¡y también las grandes noticias sobre la Segunda Venida de Cristo para detener todas estas crisis mundiales que están a punto de destruir a todos los seres humanos de la Tierra! Eso es lo que dice la Biblia, y eso es lo que dicen también las noticias mundiales, si lo miran bien. Hay un artículo sobre eso de que las noticias mundiales están explotando ante nuestros ojos, y les leeré más sobre eso la próxima vez, quizás.

Pero aquí vamos a ser la novia, y entonces el *Léxico de Thayer* dice de ii Pedro 1 en verso 19: “Le daré la estrella de la mañana, para que pueda ser irradiado con su esplendor y eclipse a todos los demás, como la estrella de la mañana”.

Y Dios continúa hablándonos y nos dice que, vean, ahora mismo estamos siendo escrutados y evaluados. La verdadera Iglesia de Dios está siendo escudriñada todos los días todo el tiempo porque Dios los ha llamado a salir de este mundo, y están entregando el mensaje de Dios, y Dios los va a recompensar como a nadie jamás en la Tierra si llevan este mensaje allá afuera. Las recompensas son oro, plata y piedras preciosas o madera, heno y rastrojo, lo que significa que pierden su recompensa; son quemados. Deben ser de oro, plata y piedras preciosas.

Pablo hablaba de que una estrella difiere de otra en gloria. Dios nos va a dar gloria en las estrellas por lo que hagamos en esta Obra hoy, antes de la Segunda Venida. Somos las primicias de Dios si entregamos Su mensaje a este mundo. ¿Y dónde más puede encontrar este mensaje? ¿Dónde más? En ningún otro lugar, realmente. Esa es la verdad.

Vean, cuanto más está nuestro corazón en la Obra de Dios, más bendecidos y recompensados somos, y realmente tenemos la bendición continua de Dios si estamos caminando a través de esas puertas abiertas.

Entonces, ¿cuánto de esta realidad futura forma parte de su vida cotidiana? ¿Cuánto comprende profundamente este gran y maravilloso gozo, esta esperanza viva, de la que habla Pedro? Una esperanza real y viva, y escribía sus mensajes justo antes de que lo martirizaran, y hablaba de esperanza. El mensaje central de sus epístolas está lleno de esperanza y de una fuerte advertencia.

Pero repito, verán, si no tenemos esta visión en nuestras mentes, no nos someteremos al gobierno de Dios, no nos someteremos a Dios a menos que tengamos esta visión en nuestras vidas y sepamos que Dios nos da Su profecía. La palabra profética más segura, ¡la que viene directamente de Dios Mismo! ¡Eso lo vale todo y dice exactamente lo que va a pasar! Y nos muestra que ahora mismo no estamos haciendo en Oriente Medio lo que Dios quería que hiciéramos.

Eso está en la Biblia, y les daremos material para demostrárselos si lo solicitan al final de este programa. Esta visión lo es

todo, y se nos están dando todas las oportunidades que se puedan imaginar.

Pero aquí estaba un hombre a punto de morir y escribió este libro tan esperanzador de la Biblia porque vió la visión de Dios y lo que todo estaba pasando y la clase de recompensa que Él iba a darle en el Mundo de Mañana cuando Cristo llegue aquí si usted le obedece ahora y ayuda a llevar Su mensaje a este mundo. Usted se sentará en el trono de David con Jesucristo en el Mundo de Mañana y gobernará el mundo entero y el universo entero después de eso.

La mayoría de la gente cree que ya tiene esta visión en su mente, pero no es así. La mayoría de la gente no la tiene. Vea, si se enfrenta a la muerte, a veces, ve que esa es la forma en que construye la mayor esperanza en su vida, su máxima esperanza porque sabe lo que le va a pasar tan pronto como resucite. Va atenerlo todo y una gran, gran recompensa.

La gente tibia de Dios es simplemente ciega, y pueden ver eso en Apocalipsis 3 en verso 17. Ellos se han alejado de Dios, y han tenido todo tipo de bendiciones maravillosas.

Pedro, vean, murió por Dios, y murió con el epitome de la esperanza en su mente, y nos lo está enseñando y diciéndonos: *Mira, no te preocupes por las pruebas y dificultades. Eso es como el oro en tu vida cuando Dios te pone a prueba, porque te ama y tiene que formarte y moldearte para construir Su carácter en ti.* ¡Ese es el propósito! ¡Se está reproduciendo a Sí mismo en el hombre! Es la mayor maravilla del mundo, ¡si pudieramos entenderlo!

Y si quiere solicitar *El misterio de los siglos*, ¡le explicará todo eso de forma impactante! ¡Una esperanza viva! ¡Tenemos la palabra profética más segura! Y está llena de esperanza.

Los santos dispersos de Dios por todo el mundo necesitan este mensaje. Hay que enseñarles. Si están dispuestos a aceptarlo, ¡el futuro más emocionante y estimulante que puedan siquiera imaginar! ¡Es así de maravilloso!

Escribimos en el libro: "Usted nunca trabajará diligentemente para Dios si no está lleno de alegría anticipada por el glorioso futuro que le espera a la Familia de Dios". Necesita tener esta visión en su vida o no se someterá al gobierno de Dios. No hará lo que Él le diga; ¡pensará que es demasiado difícil! Pero es la forma de vida más maravillosa que jamás haya imaginado. Es la mayor esperanza que jamás haya estudiado. ¡Tenemos la profecía más segura! Y podemos tener la misma mente de Dios, la misma mente de Cristo. Dios nos dice que la pidamos, esa mente de Cristo, y tengamos esa misma mente y vivamos como Cristo lo hizo y estaremos llenos de alegría y felicidad y un montón de hechos gloriosos para Dios.

Si miran I Pedro 1 en verso 3 en la Versión Estándar Revisada habla de una esperanza viva, y en realidad significa "una esperanza viva". Dios quiere una esperanza viva en nosotros, no una que creemos que es esperanza y creemos ser felices y que tenemos la mayor alegría y la mayor visión que existe.

Pero todo este mundo está engañado (Apocalipsis 12 en verso 9). ¿Podemos creerlo? ¿El mundo entero? Es decir, todo el mundo, excepto un pequeño rebaño. Esa esperanza está en el engendramiento por Dios el Padre.

Mientras Pedro escribía todo eso, sabía que su muerte era inminente, así que siguió adelante y escribió este maravilloso libro de esperanza, y un libro que nos muestra que tenemos esa maravillosa profecía, la palabra profética más segura. Eso es lo que tenemos, y Pedro lo tenía, y Pablo. De hecho, Pablo fue asesinado uno o dos años antes que Pedro. Eran tiempos muy oscuros, y Dios quería que explicaran a esa gente y les advirtieran lo que estaba ocurriendo. Y de lo que Pedro les habló era sólo un tipo de lo que se nos viene en este mundo que es mucho peor, si no hacemos caso al mensaje de Dios y mostramos algo de arrepentimiento, no vamos a agradar a Dios en absoluto.

I Pedro 4, versos 12 y 13, a veces tenemos estos problemas. Dice: "Amados, no os sorprendáis del fuego de prueba que os ha sobrevenido, como si alguna cosa extraña os aconteciese, (13) sino gozaos por cuanto sois participantes de los padecimientos de Cristo"; es una bendición tener una prueba de fuego porque somos participantes del sufrimiento de Cristo, tal como Él sufrió. Uno aprende y crece y construye el carácter de Dios el Padre y eso es lo más grande que se puede hacer en la Tierra en este momento, lo más grande, y Dios lo mostrará. Las dificultades están hechas para probarnos y enseñarnos y ayudarnos a crecer; de eso se trata. Participamos del sufrimiento de Cristo, y tenemos la misma mente que Jesucristo tuvo en la Tierra. La mente de Cristo, nosotros también podemos tenerla. Dios dice: *¡Te la daré!* Todo lo que hay que hacer es orar obedientemente y Él se la dará. Él quiere que usted la tenga. Por eso está usted aquí en esta Tierra, para que eso ocurra.

Pedro continúa hablando de la oportunidad para usted, la oportunidad para todos nosotros. Esta es la mayor oportunidad que hay en la Tierra ahora mismo, es este gran llamamiento de Dios Mismo a Su pueblo, y la Obra que esas personas están realizando, y el mensaje que envían. Eso es lo que Dios quiere que hagamos. Les mostramos la palabra más segura de la profecía. La verdadera profecía, la que se necesita oír. Tenemos folletos que cubrirán cada una de ellas y se las explicarán.

Esa es una gran, gran revelación de Dios, muchas veces. Dios está tratando de que comprendamos lo que se avecina, la mayor Tribulación jamás vista en la Tierra, si no nos arrepentimos y nos volvemos a Dios. Eso es lo que Él dice. ¡Tenemos la palabra profética más segura! Nuestra fe está siendo probada, ¡y Dios dice que eso es más precioso que el oro! Eso es más precioso que el oro en esas pruebas que usted tiene, si está relacionado con Dios y Su trabajo con usted. Es lo más grande que nos puede pasar. Tenemos esta esperanza si la queremos.

Esto es lo que escribí en el folleto. "Esta verdad es realmente el tema de las epístolas de Pedro. 'Estar atentos, como una antorcha que alumbría en lugar oscuro' (o sea, el mundo actual)" pero "hasta el amanecer" (el Mundo de Mañana), llegará muy pronto; está justo detrás de todas estas terribles crisis que ven ahora mismo ante sus ojos.

“Y el lucero de la mañana salga en vuestros corazones”, y cuando usted se convierta en un miembro de la Familia de Dios”, el lucero de la mañana saldrá en sus corazones.

Dios está reproduciéndose en el hombre. Si usted tiene esta esperanza, entonces lo tiene todo, y todo el mundo puede tener esta esperanza. Y no hay razón para tener miedo de lo que hay en este mundo y de lo que está ocurriendo ahora si tiene esta esperanza. Pedro estaba a punto de morir, y estaba lleno de ella, lleno de esperanza, y tenía un mensaje. Tenemos la palabra profética más segura. ¡Recibimos profecía directa de Dios! Nos da profecías directas y nos muestra lo que viene, y lo que está a punto de llegar ante sus ojos, y eso es el regreso de Jesucristo. ¡Esa es la gran esperanza! ¡Esa es la gran esperanza! Y si comprendemos eso, ¡sabremos todo lo que es importante saber! Eso es lo que más necesitamos saber.